- 171 El canal de San Jorge separa Inglaterra e Irlanda. El escribano se jubiló por estar en edad avanzada. Vuestra sirvienta y Avelina hablan el gallego a la perfección. La humedad se filtraba a través de la pared. La herencia de mi hermano ha pasado a su hijo Valentín. Los hilos conductores de la luz eléctrica estaban ligeramente húmedos. Ven aquí ahora mismo con la bandeja para que pueda lavarla y guardarla en la vitrina.
- 172 Me desahogué llorando cuando le dije a mi madre la verdad. Ahora proyectan buenas películas en el cine Panorama. Gustavo veía y examinaba las hormiguitas cuando iban y volvían en sus ajetreados viajes. Al elegir trabajo buscaremos siempre alguno de utilidad. Las guerras dejan cadáveres, hogares deshechos, viudas y huérfanos. Hoy se halla el cielo cubierto de nubes. Voy a buscar los bombones para que los pruebe Roberto.
- 173 Casi perezco ahogado cuando me bañaba en el mar Cantábrico. El albañil subastó anteayer unos baldosines y unos azulejos. El jinete tenía las mejillas hinchadas cuando volvía meditabundo del hipódromo. En los agujeros de la cueva abundaban variedad de bichillos. En los hormigueros hay barrios y habitaciones al estilo de la ciudad. Llevaron el barco a la bahía y allí lo sujetaron fuertemente con unas maromas.
- 174 Benjamín tuvo ayer somnolencia y pesadez de cabeza por pasar tanto tiempo viendo la televisión. A los árboles les brotan las nuevas hojas en primavera. La inteligencia humana y los sabios deben servir a la paz y no a la guerra. Navegué en un yate desde Inglaterra hasta los Estados Unidos. El parvulito no sabe todavía bien el abecedario. Los supervivientes del naufragio aún no han vuelto a sus viejos hogares.
- 175 Hirviendo las alubias se terminó el poco butano que había en la botella. El joven malabarista que vimos ayer hace juegos que maravillan a la gente. La servidumbre del hotel usaba un vocabulario de lo más educado. La hélice del avión me hizo varias heridas leves. Sabino me habló desde la rejilla de la ventana baja de su habitación. Anduve bastantes horas buscando al que nos robó las ovejas del redil.